

DOSSIER
FRANQUICIA



ecco aisia

LA EMPRESA

eccoaaisla

ECCOAISLA es una empresa especializada en aislamientos térmicos, acústicos y control y eliminación de humedades.

Realizamos todo tipo de aislamientos, utilizando para ello materiales de máxima calidad y los más novedosos sistemas de tratamiento. Hemos realizado mas de 1700 viviendas.

El uso de equipos y tratamientos novedosos permite incrementar la eficiencia de nuestra empresa y ofrecer precios muy competitivos para la realización de aislamientos.

Durante nuestros 10 años de trabajo el grado de morosidad de nuestros clientes ha sido el 0%

“ *Nuestros trabajos se realizan sin obras, ni demoliciones previas aportando un ahorro energético muy notable para el cliente, lo que nos reporta una aceptación de hasta el 70% en presupuestos realizados.*

EL FUTURO DE NUESTRAS VIVIENDAS ES EL AHORRO ENERGÉTICO ”



Somos **INSTALADORES HOMOLOGADOS** por la asociación nacional de aislamiento “AISLA”, esto quiere decir que nuestras técnicas de trabajo están normalizadas, nuestros trabajadores cuentan con una formación muy amplia para que nuestros trabajos sean precisos y la satisfacción del cliente sea máxima.



Uno de nuestros operarios realizando un insuflado en la pared de una vivienda, con el máximo cuidado para la comodidad y tranquilidad del cliente

NUESTROS SERVICIOS

La oferta comercial de ECCO AISLA, es amplia pero muy concreta en cuanto a servicios se refiere, siempre enfocado en el bienestar de la vivienda de nuestros clientes, intentando sanar los llamados "edificios enfermos" mediante nuestras técnicas de trabajo.

Nuestro trabajo principal es el insuflado de cámaras de aire en viviendas particulares, así como el relleno de falsos techos, soplado de tabiques palomeros y bajo cubiertas. ECCO AISLA trabaja para mejorar la eficiencia energética de las viviendas y se centra en aumentar la calidad de vida de sus clientes.



Aislamiento térmico, insuflado, soplado y trasdosados

Realizamos el mejor aislamiento térmico posible para viviendas, edificios y negocios de forma rápida y sin molestas obras. Conseguimos aislar una vivienda por día con un sólo equipo de trabajo de una forma económica para el cliente y muy rentable para la empresa.



Aislamiento acústico

Nuestro aislamiento acústico es un sistema único, que consigue unos resultados muy positivos en nuestros clientes, siendo un trabajo sencillo rápido y fácil de ejecutar.



Servicios complementarios

Ejecución de revestimientos de corcho proyectado en fachadas y cubiertas.



Erradicación de condensaciones

Solución de humedades por condensación, remonte capilar y filtraciones.



Nuestro equipo técnico está preparado para afrontar todos los desafíos, para ello pondremos en tus manos toda nuestra experiencia, nombre y prestigio para que puedas trabajar con garantías de éxito.

FRANQUÍCIATE CON NOSOTROS

Después de más de 10 años de satisfactoria andadura en las provincias y comunidades en las que ofrecemos nuestros servicios, hemos ido ampliando las poblaciones progresivamente, pero creemos que debemos tener una atención cercana y garantizada a nuestros clientes y por ello queremos que exista una delegación de **ECCO AISLA** en todas las provincias del país.

Por ello **¡TE NECESITAMOS!**

“ Serás el propietario de una empresa con renombre nacional, con una experiencia de más de tres décadas en el sector, y un equipo de profesionales respaldándote desde el primer día. ”

ECCO AISLA te ofrece un servicio de asesoramiento íntegro, además de proporcionarte todo lo necesario para que en muy poco tiempo te conviertas en un experto del sector. Y si ya lo eres... te guiaremos para que puedas maximizar tus beneficios.



Pondremos en tus manos todas las herramientas, maquinaria e instrumentos de hardware y software necesarios, con todos los consejos necesarios para una puesta en marcha precisa.

Obtendrás un posicionamiento web extraordinario, encontrándote en las primeras búsquedas en internet de tu provincia, además de contar con una web propia de altísima calidad.

Formaremos tu equipo humano y te ayudaremos a que tus inicios sean lo más sencillos posible.

El éxito de ECCO AISLA está asegurado ya que contarás también con toda nuestra red de proveedores, colaboradores, productos y herramientas secundarias, para que el acceso a ellos y su compra sea rápida, sencilla y económica.

Visita nuestra web
www.ecoaisla.com

RELACIÓN FRANQUICIA/FRANQUICIADO



Para que tus inicios y tu trayectoria de la mano de ECCO AISLA sea satisfactoria tendrás que seguir nuestras pautas. Esto no quiere decir que seamos los dueños de tu empresa, simplemente que para garantizar el éxito, y que el nombre de ECCO AISLA esté a la altura que debe estar, tendremos que tener gran comunicación y transparencia entre franquicia y franquiciado.

Una vez que franquicies con nosotros pasarás a ser propietario de tu empresa utilizando nuestro nombre y nuestras técnicas

CAMINO AL ÉXITO

Para poder tener una gran conexión, al principio supervisaremos tus trabajos y te ayudaremos a la hora de realizar presupuestos, además tener una base de datos conjunta para llevar un autocontrol del número de llamadas y contactos con la empresa.

ÉTICA, FORMACIÓN Y CALIDAD

Una relación franquicia-franquiciado basada en la honradez es una de las bases del éxito.

Todos los componentes de tu empresa estarán en continua formación, ya sean presenciales u online. Realizaremos visitas periódicas presenciales en tu sede para ayudarte allá donde está ocurriendo la acción.

Obtendrás una ayuda permanente:

Desde nuestra sede principal, gestionaremos tu demanda de producto, maquinaria, posicionamiento web y marketing de empresa, publicidad en tu zona, radio, cartelería y todo lo que necesites para que tu número de contactos sea proporcional a tu respuesta de trabajo.

De esta manera no tendrás que preocuparte de buscar nuevos proveedores ni el mejor producto calidad - precio, ya que nosotros nos encargamos de este tipo de sondeos de mercado.

Siempre tendrás a un equipo detrás respaldándote y trabajando para ti.



KNOW-HOW FORMACIÓN

Desde el primer momento, el equipo de ECCO AISLA te asesorará para que tu puesta en marcha sea lo más sencilla posible.

Contarás con una formación, tanto técnica y logística, como administrativa y de marketing.

En cuanto a los técnicos y aplicadores, con unos sencillos pasos a seguir, se desenvolverán a la perfección en cada uno de los servicios que ofrecemos, consiguiendo aislar térmica y acústicamente viviendas en un solo día sin obras.

Por ello, la puesta en marcha es bastante sencilla y casi cualquier persona con una breve formación se verá capacitado para desarrollar los trabajos que ECCO AISLA ofrece.



SIEMPRE AL DÍA

Ofrecemos un programa de formación integral donde se tratarán todos los puntos estratégicos, logísticos y administrativos, aparte de una puesta en obra perfecta.

Con un mercado en constante actualización será necesario estar al tanto de las novedades y nuevas técnicas de aislamiento, insonorización e impermeabilización, por ello nuestro equipo está siempre en constante aprendizaje y mejora.

■ Tras la formación del franquiciado y todo su equipo, pasaremos a la etapa de formación a través de un networking continuo, donde llevaremos el control del día a día desde nuestra sede central, dando apoyo a cada uno de nuestros franquiciados para no cometer errores en la puesta en marcha.

■ Una vez al mes realizaremos una pequeña auditoría interna para resolver dudas y matizar detalles, entregando toda nuestra experiencia y que el franquiciado sienta tener los mismos conocimientos que los impulsores de la franquicia, después de más de 30 años de experiencia en el sector.

“ **Recuerda que ante los imprevistos contarás con nuestro equipo de expertos para asesorarte y poder ofrecer siempre una solución profesional a tu cliente.**

Esto te permitirá afrontar proyectos complejos sin temor a las complicaciones ”

ESTIMACIÓN VENTAS



FACTURACIÓN ANUAL BRUTA

240.000€

1
TÉCNICO

2
APLICADORES

20%
BENEFICIO*

*ESTIMACIÓN DE BENEFICIO TOTAL SOBRE LA FACTURACION ANUAL BRUTA

INVERSIÓN DEL FRANQUICIADO

INVERSIÓN
39.700€
ESTIMADA

DESDE
9.900€
CANON
ENTRADA

ROYALTY
4%
FACTURACIÓN

UN LOCAL EN PROPIEDAD O EN RÉGIMEN DE ALQUILER
PARA ATENCIÓN AL CLIENTE Y ALMACENAJE



DISPONER DE UNA FURGONETA EN PROPIEDAD (H2-L2)





ecoaisla

gerente@ecoaisla.com

637 503 750 · 637 503 760

C/ Tejedores, Nº 21 A, parcela 323. Polígono Ind. Las Capellanías 10005 Cáceres

www.ecoaisla.com